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納涼例会 「一里野高原ホテル・ろあん」 

◆会長挨拶 

 先日から白山クラブ、野々市クラブ、昨日は八日市南ク

ラブを小路幹事、中川 15周年実行委員長とともに訪問し

てきました。それ

ぞれ歓迎を受け、

15 周年例会につい

てもお話させてい

ただきました。い

ろいろなクラブ、

例会や姿・運営が

ありますので、会

員の皆様にもメー

キャップをされてはいかがでしょうか。来週は吉井ガバ

ナー補佐と白山クラブ、野々市クラブ、松任高校職業体

験担当の先生が来られます。早く来て頂きお迎えしたい

と思います。また、例会後はクラブ協議会が開かれます。

全員参加となりますのでよろしくお願いいたします。  

◆お客様の紹介 

 2016年度米山奨学生  恰格徳尓愛蓉 様 

◆幹事報告（小路 昌弘 幹事） 

 7/19：石川県立松任高等学校 
進路指導課 斎田先生から 

 平成 28年度 1年生「職業体

験学習」10月 29日(木)～
21(金)の依頼が届く。 

 7/20：国際ロータリー第

2610地区 国際青少年交流

委員会副委員長 北川雅一朗から「ベルギー短期受入」地

区内共通スケジュール並びに日帰り旅行一般募集のご案

内が届く。 

◆出席報告 (茶谷 捷治 副委員長) 

 ● 出席率：63.33％ 

  ● 出席者：18名 / 33名 

 ● 出席補填：1名 

 ● 出席免除者：0名 

 ● メーキャップ：5名 

 

◆ニコニコボックスの発表 (池元 ことみ委員長) 

氏  名 メッセージ 

山内 隆 会長 親睦委員会の皆様ありがとうございます。

今日はゆっくりと楽しく過ごしましょう。 

小路昌弘 幹事 親睦委員の皆様、納涼例会のご準備ありが

とうございます。大いに親睦を深めましょ

う。 

安田 晶一 今日は納涼例会です。昔ながらの古民家で

白山の味を堪能したいと思います。小柳親

睦委員長ご苦労様です。 
山本  篤 今日の納涼例会、楽しみに来ました。親睦

委員の皆様、ご苦労様です。 
小柳 善裕 本日の納涼例会参加頂きましてありがと

うございました。温泉浴、森林浴共にお楽

しみください。 

西川 隆司 親睦委員会の皆様、今日は涼しい高原での

納涼親睦会ありがとうございます。夫人の

会の方々も今日はようこそおいで下さい

ました。大いに楽しみましょう。 

武藤 一彦 こんばんは。一里野での納涼会。楽しい企

画をありがとうございます。昔、子供を連

れてよく来ました。そのうちに子供達に追

い抜かれるようになり力が抜けました。ゴ

ルフも然り。子供の成長は早いです。 

多田  茂 親睦委員の皆様本日はありがとうござい

ます下界より 3℃程気温が低い所でゆっく

りと寛がせて頂きます。 
五十嵐 隆介 一里野は 20 数年ぶりです。古い知り合い

も元気でした。楽しく過ごしましょう! 

野澤 誠治 親睦委員長、良い所をセットして頂きあり

がとうございます。 
池元 ことみ 小柳親睦委員長、お世話様です。第 700回

何か嬉しいです!!アイルンちゃん、ようこ

そ楽しんで下さい。私も楽しみま～す。 
浅野 昭利 本日、所要の為、欠席します。 

本日合計 13,000 円  今年度累計 59.500 円 



◆ 司会者 親睦委員長 小柳善裕  

皆様こんばんは。山内会長年

度、初めての親睦委員会の事

業です。梅雨のひとときを山

間の清涼な雰囲気を森林浴

としてお楽しみください。親

睦委員会の思いとしては、和

気あいあいとお過ごし頂け

ればと思います。 

◆ 開会挨拶  

会長 山内 隆 

一里野では久しぶりにゆっ

くりと過ごします。スキーブ

ームの時はシーズンに 2～3

回来ていましたが最近は前

を通り過ぎるだけでした。本日は 700 回の例会も祝し

て白山ろくの料理で楽しく過ごしたいと思います。 

◆ 乾 杯 会長エレクト 多田 茂 

今日はご家族を含めて26名

の参加をいただきました。昨

年度の年末家族会から早７

ヶ月、ようやく傷が癒えかけ

たところに小柳委員長から

乾杯のご指名をいただき、本

当にありがとうございます。 

今年度ガバナーのテーマは「語り合おうロータリー」

です。山内会長もみんなと語り合い、よりよいロータ

リーを目指そうと言われています。今日は、みんなで

一緒に語り合いましょう。 

◆ 締めの挨拶 副会長 西川 隆司 

宴たけなわですが、ここで中

締めしたいと思います。 

山内年度がスタートし、最初

の親睦例会ということで、親

睦委員会の方々の企画に感

謝したいと思います。 

さて、今年度は15周年事業

がこの後控えており、実行委員会の皆さまには、準備・

企画等でいろいろ忙しい事と思いますが、会員全員一

丸となって素晴らしい記念事業にしたいと思います。

そこで15周年事業の成功とご出席の皆様さまのご健勝

を祈念しまして、一本締めで締めたいと思います。宜

しくお願い致します。 

 


